



Degollado

Somos Maestro Antonio Medina Fuentes

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

Presidente Municipal de Degollado Jalisco

Ayuntamiento 2018-2021

PRESENTE

Por medio del presente documento, me permito informar de los trabajos realizados por la Dirección de Ecología realizados durante los meses de octubre, noviembre y diciembre del año 2019. Me tomo también la libertad de felicitarlo por su desempeño en el tiempo transcurrido de su administración y le reitero el privilegio de estar dentro de su equipo de trabajo.

Semana del 1º. Al 5 de octubre

Se tiene una reunión de trabajo con la fundación SUMANDO A:C para realizar diferentes acciones en el municipio de forma conjunta.

Se visita un terreno en la Mesa de Tarimoro para comenzar los trabajos para un nuevo vertedero Municipal

Se mide el terreno con estación Total apoyando al Ing. Benjamín de Huascato Jalisco.

Se comienza la planeación para la Primer Recolecta de Equipos Electrónicos en el municipio, analizando lo que será necesario para dicha maniobra.

Se comienza a analizar un anteproyecto de relleno sanitario en unión con la Dirección de Obras Públicas.

Se equipa al personal de PTAR Presa de Abajo con equipo como es carretilla, cedazos, pala, rastrillo, jabón, botas, guantes y pintura para seguir los trabajos de rehabilitación y puesta en marcha de dicha obra.

Se solicita maquinaria pesada para labores de acomodo, compactación y rehabilitación de ingresos en el basurero municipal.

Se hace una visita de inspección con el Juez municipal a la zona de Coyotes por reportes de quema de residuos. Se le hizo una amonestación oral al vecino y este accedió de buena manera a no continuar con estas prácticas.



Degollado
Somos Todos!

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL

Semana del 7 al 12 de octubre
~~2018~~ 2021

Se solicitó a Comunicación Social la fabricación de lonas impresas para informar de la Campaña de recolección de Residuos, las cuales irán colocadas en un carretón.

Hubo un segundo acercamiento con SUMANDO A:C para concretar acciones para lograr tratamientos a niños con cáncer.

La directora de Ecología de la Piedad accedió de muy buena manera a recibir los electrónicos que se obtuviesen en la campaña de acopio de electrónicos y nos dará una carta dando fe de las cantidades de aparatos recibidos.

Se comenzó la colocación de lirio en la planta tratadora en la zona de sinfín para el proceso de micro filtración.

Se hará campaña de descacharrización y comenzamos a informar a la población por medio del equipo de sonido de las unidades recolectoras.

El jueves 10 de octubre se colocó el carretón y comenzó oficialmente la campaña de acopio de electrónicos.

Se visitó el municipio de la Piedad Para solicitarle el préstamo de la canastilla para labores de mantenimiento de luminarias en diferentes calles del municipio.

Personal de SEMADET nos solicitan una brigada de Combate a Incendios Forestales.

Nos visitó personal de SEMADET para visitar los posibles lugares donde se instalaría el nuevo relleno sanitario.

Semana del 14 al 20 de octubre

Continuamos recibiendo electrónicos en la campaña. Se está llenando muy rápido la plataforma. Se llevó un primer viaje a la Piedad para su disposición final.

SEMADET nos sugiere comenzar un proyecto ejecutivo para el nuevo relleno sanitario.

Otra reunión con SUMANDO A:C para seguir planeando acciones en pro de los niños con cáncer. Se hizo la presentación oficial del Corazón y su colocación en la plaza principal.

Se analiza la situación del camión Dina y parece que es la toma de fuerza lo que se dañó.

SEMADET nos aconseja ver el vertedero de Mazamitla para aprender de maniobras de operación del nuevo vertedero municipal.

Aparecieron llamaradas en el vertedero y se lograron controlar a la brevedad apoyándonos en protección _Civil.



Degollado
Somos Todos!

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL

El Municipio de La Piedad nos ofreció planta para reforestar.

Seguimos trabajando en el anteproyecto del vertedero con Obras Publicas.

Semana del 21 al 26 de octubre

Terminamos la campaña de acopio de electrónicos con un muy buen nivel de captación de electrónicos. Casi 300 aparatos de diferentes tipos entre computadoras, teléfonos, televisiones etc etc.

Diseño de campaña de Concientización Ecológica de mano de personal de la Preparatoria Regional.

Se recogieron residuos dos días seguidos en el Pitayo por motivo de fiestas Patronales.

Apareció una grieta en la caja de unidad 06 y se solucionó soldando y reforzando con metal dicha zona.

Se visitó la Secundaria en compañía de personal de la Preparatoria y se impartió una charla en diferentes salones sobre la importancia de cuidar nuestro entorno.

SEMADET nos volvió a urgir sobre la calendarización de quemas agrícolas.

Se observó que las unidades recolectoras tienen sus sistemas de sonido en condiciones que no son muy buenas para informar a la población. Se solicitó a la Tesorería un nuevo equipo para las unidades que presentan deficiencias en su sistema de audio.

Se visitó al Municipio de la Piedad para la solicitud de canastilla, así como a la Comisión Federal de Electricidad.

Se comenzó con el análisis del Operativo Día de Muertos en el Panteón Municipal, así como en la plaza Principal.

Se realizó el levantamiento topográfico en San Antonio para el nuevo vertedero.



Degollado

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

Semana del 28 al 02 de Noviembre

Somos Todos SEMADET nos pide manifestación de Impacto Ambiental del terreno que será destinado para el nuevo relleno sanitario.

La Asociación de porcicultores nos entregó varios equipos electrónicos durante la campaña de acopio y nos solicitó una carta donde hacemos patente que nos los entregaron para Campaña de Disposición Final.

Nos agendan canastilla del Municipio de La Piedad para trabajos de rehabilitación de nominarías el sábado 5 de noviembre.

Se comienza a trabajar con la logística de recolección en vista del nuevo relleno sanitario. La dirección de comunicación nos fabricó un plano del municipio.

Se autorizó la colocación de sistemas de Sonido con Luis Hernández.

Se visitó el Vivero de Manuel Mares ubicado en el Libramiento carretero para dar solución a una problemática de basura y cadáveres de perros. Nos solicita el arreglo de la calle aledaña por los encharcamientos que suceden en el temporal. Se le turna esta solicitud a la Dirección de obras] Publicas.

Se visitó a una persona en calle Corregidora por estar haciendo de su casa un centro de acopio de materiales reciclables y usando la banqueta y la calle como bodega de los mismos. Accedió de buena manera de ya no realizar estas acciones. Nos hicimos acompañar del Juez Municipal.

Se comenzó a planear operativos para el 20 de noviembre, Santa Cecilia y Fiestas Patronales y Fiestas Navideñas-

Semana del 4 al 9 de Noviembre

Se sigue analizando el anteproyecto de Vertedero y la logística de las nuevas rutas.

Se comienzan a darles mantenimiento a todas las unidades por la inminente carga de trabajo que se avecina por diferentes festejos en el municipio.

Se apoyó a los electricistas con la canastilla del Municipio de La Piedad.

Se visitó a una persona que tira escombros y basura fuera de su domicilio. La Dirección de Obras mandará una unidad para llevarse dicho material. La fecha está por confirmar

H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL 2018 - 2021

Semana del 11 al 16 de Noviembre

Se siguió con los trabajos habituales de recolección dentro del municipio.

Se comenzó a compostear las natas obtenidas de PTAR Presa de Abajo con material verde obtenido de podas de parques y Jardines.

Se siguió sembrando lirio en la zona del sinfín de dicha planta tratadora.

Semana del 18 al 23 de noviembre

Se realizó operativo especial de limpieza por motivo del Desfile Deportivo del 20 de noviembre.

Se hacen maniobras de acomodo de residuos en el vertedero municipal para tener patio de descarga para que se incremente la capacidad de almacenaje de material en el sitio-

Se solicitó la visita del diseñador de la planta para que nos aconsejara sobre dos problemas en particular que se han presentado en la operación.

Se recibió la visita de biólogos en el terreno del futuro vertedero para tomar fotografías de la cobertura vegetal del sitio.

En reunión consumando se les informo de la existencia de contenedores para las tapas de envases con la calcomanía con la leyenda de la campaña. Se agendara la entrega en negocios de dichos contenedores.

Semana del 25 al 30 de noviembre

Se estudia el proyecto ejecutivo de un vertedero con características parecidas a nuestra problemática para sugerir mejoras en nuestro propio proyecto.

Se hizo una reunión con operativos para aterrizar el plan de trabajo en los festejos patronales del municipio y afinar detalles y horarios.



H. AYUNTAMIENTO CONSTITUCIONAL

Semana del 02 al 07 de Diciembre
2018 - 2021

Degollado
Somos Todos!

Estamos enfocados en mantener el primer cuadro en condiciones impecables para que los visitantes a la zona disfruten de un entorno limpio.

Se visitó el terreno del vertedero para analizar flora y fauna del mismo.

Nos mantuvimos en comunicación con Obras Publicas en cuanto al Diseño del proyecto ejecutivo del Nuevo Vertedero.

Semana del 9 al 14 de Diciembre

Se continua con el Operativo Limpieza total en zona centro.

En este mes, aparte del operativo extraordinario de Fiestas Patronales, se siguió dando el servicio en tiempo y forma en la totalidad del municipio sin que esto alterara ni las rutas ni la comodidad de los habitantes.

Semana del 16 al 21 de diciembre

Se mantiene el Operativo Limpieza Total, pero con mucho menos personal, pero sin sacrificar la comodidad de los visitantes.

Volvimos al vertedero para apoyar a la compañía que está realizando la Manifestación del Impacto Ambiental.

Semana del 23 al 28 de diciembre

Se continúan las maniobras de compostaje con natas de planta tratadora y material vegetal. Cabe mencionar que en Visita del Ing. Estrada nos indica que es muy necesario la colocación de lirio en la totalidad de la zona de micro filtración para que el proceso se desarrolle tal cual como fue diseñado.

El operativo de Limpieza en centro y zonas aledañas continua para seguir dándole imagen de limpieza.

ATENTAMENTE

Ing. Alan P. Lujambio García

Dirección de Ecología

Degollado Jalisco, 15 de enero 2020

